



KODIM YOGYA GELAR 'SUROSUTAN GUMREGAH'

## Pasien Pengobatan Alternatif Herbal Membludak

JAJARAN Kodim 0734/Yogyakarta, Minggu (4/8) menggelar pengobatan massal dan gratis di Lapangan Sidokabul, Surosutan, Umbulharjo, Yogya. Kegiatan tersebut merupakan rangkaian dari program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II 2019 Kodim Yogya. Kegiatan yang menjadi bagian dari pelaksanaan sasaran non fisik itu disambut baik dan antusias warga Surosutan khususnya dan masyarakat Yogyakarta umumnya.

Dalam pelaksanaan pengobatan massal dan gratis kepada masyarakat tersebut, Kodim 0734/Yogyakarta menerjunkan salah satu anggota prajuritnya yang memiliki keahlian di bidang pengobatan herbal, yaitu Sersan Satu (Sertu) MS Arifin. Selain memiliki kemampuan bidang pengobatan Sertu MS Arifin juga dikenal ahli dalam membuat ramuan obat dari bahan tanaman herbal.

Sejak pagi, ratusan masyarakat yang mengalami berbagai gangguan kesehatan telah berbondong-bondong dan menunggu antrian di tenda Kodim Yogya yang sudah dipersiapkan, guna mengikuti kegiatan pengobatan alternatif herbal Banyu Urip. Sejumlah masyarakat (pasien) dengan keluhan kesehatan seperti sakit gangguan pengli-

hatan, pendengaran, sakit kepala hingga jantung dan stroke tampak duduk rapi dan tenang menunggu jadwal pengobatan.

Melihat animo serta antusiasme masyarakat dihelatnya bakti sosial pengobatan alternatif menggunakan sarana ramuan herbal Banyu Urip, Sertu MS Arifin pun menerjunkan beberapa terapisnya. Sebanyak 20 terapis herbal Banyu Urip mendampingi guna memberikan penanganan pengobatan melalui metode pemijatan, kompres dan tetes ramuan herbal.

Menariknya lagi, kegiatan pengobatan massal dan gratis tersebut menjadi fenomenal, mengingat selain dilakukan pengobatan juga dibagikan sebanyak 1000 botol ramuan herbal Banyu Urip oleh Sertu MS Arifin kepada pasien secara



MERAPI.ZAINURIARIFIN

**Masyarakat yang menderita gangguan kesehatan memanfaatkan pengobatan gratis**

gratis pula. Tak ayal, kegiatan yang baru kali pertama digelar di institusi TNI ini pun mendapat respon positif dari sejumlah kalangan.

Sertu MS Arifin menjelaskan, bahwa kegiatan Baksos yang menjadi bagian program sasaran non fisik TMMD Sengkuyung Tahap II Kodim 0734/Yogyakarta dan dilaksanakan di Lapangan Sidokabul, Surosutan, Umbulharjo adalah puncak dari pengobatan massal dan gratis kepada masyarakat. Dimana, sebelum acara itu digelar, ia bersama Pelda Agus Wiro dan Babinsa Susosutan, Koramil Umbulharjo telah

melakukan kegiatan serupa di pendopo Kelurahan Surosutan, bahkan juga melakukan pengobatan kepada warga dengan cara *door to door*.

"Alhamdulillah, kegiatan baksos pengobatan alternatif herbal massal dan gratis ini mendapat respon yang luar biasa dari masyarakat. Warga yang tengah mengalami atau menderita gangguan kesehatan menyempatkan datang guna mendapatkan penanganan terapi dengan tujuan memperoleh kesembuhan melalui ramuan herbal Banyu Urip," terang Sertu MS Arifin.

Sedangkan, pemberian sekaligus pembagian sebanyak 1.000

botol ramuan herbal secara gratis kepada pasien yang ikut dan telah menjalani pengobatan menurutnya memang sengaja dilakukannya sebagai wujud pengabdian yang tulus kepada satuan, khususnya kepada masyarakat.

"Membagikan ramuan herbal Banyu Urip 1.000 botol secara gratis kepada masyarakat adalah keinginan saya sejak lama. Hari ini akhirnya dapat terlaksana. Harapan saya tentu dengan membagikan ramuan herbal ini saya sedikit dapat membantu dan meringankan penyakit yang diderita masyarakat," tukasnya.

**(Fin)-e**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Sorosutan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005